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本报上海专电（记者 张乔普 马
健） 9月16日上午，市委副书记、
市长马懿带领我市考察团一行，
深入上海浦东机场综合保税区、
UPS 国际航空转运中心、平安集
团上海后援服务中心参观考察。

市委常委、常务副市长孙金
献，市委常委、副市长薛云伟，市

人大常委会党组成员王贵欣等
一同考察，中国东方航空集团党
组成员、东航股份有限公司副总
经理唐兵，东航股份有限公司副
总经理田留文等陪同考察。

考察团一行认真听取上海
综合保税区机场办主任何建敏、
保税区现代产业公司副总经理

吴剑平关于保税区规划发展情
况的介绍，仔细询问保税区与机
场功能整合情况，考察团对上海
浦东机场综合保税区的发展表
示赞赏，双方就加强两地保税区
的合作发展进行深入探讨。

在 UPS 中国区总裁黎松江、
UPS 国际运转中心快件分拣部

经理方庆的陪同下，考察团一行
深入中心分拣部，详细了解项目
运作情况。马懿表示，郑州的发
展要集约、节约利用有限的资
源，就要瞄准像UPS这样的辐射
能力强、带动能力强的企业进行
大招商。他表示，郑州将全力支
持 UPS 在郑州航空港经济综合

实验区扩大业务。
平安不动产董事长邹益民、

平安银行副行长吴鹏简单介绍
了张江后援中心运营情况。考
察团对后援中心先进的运营模
式表示赞赏，希望平安银行加深
对郑州的了解，进一步扩大在郑
投资规模，实现双方共赢发展。

本报上海专电（记者 张乔普 马
健） 9 月 16 日下午，市委副书
记、市长马懿带领我市考察团在
上海拜访香港嘉宏集团、中国东
方航空股份有限公司，商谈两家
企业与我市合作项目规划及推
进情况。

市委常委、常务副市长孙金
献，市委常委、副市长薛云伟，市
人大常委会党组成员王贵欣等
参加拜访活动。

在嘉宏国际物流深圳总经
理吴东蒴陪同下，马懿一行深入

公司物流车间参观，听取公司物
流解决方案介绍，认真了解公司
在郑合作项目推进情况。马懿表
示，郑州市非常欢迎嘉宏集团在
郑投资兴业、拓展业务，他要求相
关部门提供定制服务，切实提高
工作效率，发现问题及时沟通、解
决，切实加快推进项目进展。

东航股份公司计划将郑州
机场建设成为东航重要的航空
物流基地，成为东航辐射中西部
市场的重要分支机构。东航集
团还将在郑州航空港经济综合

实验区内建设集仓储、中转、配
送、冷链等功能于一体的多功能
现代化物流中心，全面参与郑州
机场航空物流园建设。

在简单介绍了郑州经济社
会发展、郑州航空港经济综合实
验区规划后，马懿表示，东航是国
内主要航空公司之一，实力强大，
东航与郑州开展合作，郑州感到
非常荣幸。郑州是一个发展中的
城市，正处在爬坡过坎的关键时
期。目前，郑州正在按照“大枢
纽、大产业、大都市、建设中心城

市”的“三大一中”定位，依托便利
的交通区位优势，“铁公机”联动
发展，依托大枢纽带动大物流、以
大物流带动大产业发展，实现产
城融合大发展。东航在郑投资项
目，非常契合郑州经济社会发展

的方向。郑州市将认真落实省政
府与东航集团签署的战略协议，
与东航集团进一步加强对接、加
深了解、增进友谊、加强合作，强
力推进项目进展，实现企业和地
方的共赢发展。

马懿带队在上海拜访知名企业
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